

Comprimé pour la santé sexuelle des hommes

GENSIL[®] NRJ

Composition: Chaque comprimé contient:

NOM BOTANIQUE	QUANTITÉ (mg)
Chlorophytum borivilianum	200
Tribulus terrestris	150
Mucuna pruriens	150
Withania somnifera	100
Asphaltum punjabianum	75
Calx de chalcopryrite	25
Calx de Zinc	25
Calx de Mica	10

Indications: Débilité générale, perte de vigueur, de vitalité et de niveau d'énergie, différents types d'« anhédonies »

Posologie: 1 comprimé deux fois par jour après les repas ou selon les recommandations du médecin.

Contre-indications: Ne convient pas aux personnes de moins de 18 ans. Les personnes souffrant de problèmes cardiaques connus et d'hypertension doivent prendre le médicament sous la supervision d'un médecin.

Interactions médicamenteuses: Aucune interaction médicamenteuse n'est signalée. Il est sans danger avec de nombreux médicaments utilisés dans le cadre d'un traitement prolongé.

Réactions allergiques: Aucune allergie aux médicaments n'a été signalée. Il est bien toléré par voie orale.

Mécanisme d'action: Après ingestion par voie orale, les principes actifs sont absorbés et entraînent une action aphrodisiaque totale impliquant le système nerveux central et périphérique.

Mucuna pruriens :

Mucuna Pruriens est un médicament à base de plantes utilisé pour la libido masculine et les troubles nerveux. Il est principalement utilisé comme aphrodisiaque. Il stimule la dopamine qui peut réguler les récepteurs androgènes, supprime la prolactine et augmente le taux de synthèse de la testostérone en stimulant la libération de GnRH dans l'hypothalamus.

Withania somnifera :

Withania Somnifera dans le système ayurvédique indien est utilisé depuis des siècles pour améliorer l'endurance et la capacité, pour faire face à la fatigue, au stress physique et pour améliorer la fonction sexuelle. Il augmente considérablement les niveaux de testostérone. Il semble probable que l'

ashwagandha pourrait aider à augmenter les niveaux de testostérone chez les personnes stressées, en réduisant l'hormone du stress, le cortisol.

Tribulus terrestris:

Cette herbe augmente la libido sans affecter le niveau de testostérone. Le tribulus est connu comme une herbe stimulant la testostérone. Les saponines stéroïdiennes sont des substances qui aident l'organisme à produire des stéroïdes naturels. En tant que puissant aphrodisiaque, le Tribulus Terrestris améliore la libido.

Chlorophytum borivilianum :

Son extrait de racine prévient l'altération des caractéristiques et de la morphologie des spermatozoïdes en empêchant l'élévation du stress oxydatif, de l'apoptose et des niveaux de radicaux libres des spermatozoïdes. Il aide également au traitement de certaines formes d'insuffisances sexuelles, telles que l'éjaculation précoce et l'oligospermie.

Asphaltum punjabianum :

Il aide à augmenter le nombre total de spermatozoïdes et la mobilité des spermatozoïdes, joue un rôle important dans l'augmentation des niveaux de testostérone

Swarnamakshik Bhasma, Yashad Bhasma et Abhrak Bhasma

- Hyperplasie bénigne de la prostate (HBP)
- Infertilité masculine
- Dysfonctionnement érectile

Résistance aux médicaments: Il n'y a pas de résistance aux médicaments.

Instructions: Tenir hors de portée des enfants et des adolescents.

Note spéciale : Ce produit est conçu pour les hommes. Ne convient pas à l'usage féminin.

Effet sur la conduite des véhicules: Il n'y a pas d'effet néfaste connu sur la conduite des véhicules.

Conservation: Protéger de la lumière directe du soleil, conserver dans un endroit frais et sec.

DERNIER DATE DE RÉVISION: 02/2022

GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD.
29A, Shivaji Nagar, Pune-411005.
INDIA
export@ghpl.co
® Marque déposée

16/0522

Men sexual health tablet

GENSIL[®] NRJ

Composition: Each Tablet Contains:

BOTANICAL NAME	QTY (mg)
Chlorophytum borivilianum	200
Tribulus terrestris	150
Mucuna pruriens	150
Withania somnifera	100
Asphaltum punjabianum	75
Calx of Chalcopryrite	25
Calx of Zinc	25
Calx of Mica	10

Indications: General Debility, loss of vigour, vitality and energy levels, different types of 'Anhedonias'

Dosage: 1 tablet twice a day after meals or as, recommended by physician.

Contraindications: Not meant for those below 18 years of age. Individuals with known heart problems and Hypertension should take under physician's supervision.

Drug Interactions: No drug interactions are reported. It is safe with many drugs used in prolonged treatment.

Allergic reactions: No drug allergy reported. It is well tolerated by oral route.

Mechanism of action: After oral ingestion the active principles are absorbed and bring about a sum total aphrodisiac action involving central and peripheral nervous system.

Mucuna pruriens:

Mucuna Pruriens is herbal drug used for male libido and nervous disorders. It is mainly used as an aphrodisiac. It boosts dopamine that can up regulate androgen receptors, suppress prolactin, increase the rate of testosterone synthesis by stimulating GnRH release in the hypothalamus.

Withania somnifera:

Withania Somnifera in the Indian Ayurvedic system have been used for centuries to enhance stamina and capacity, to cope with fatigue and physical stress, and to improve sexual function. It boosts testosterone levels significantly. It seems likely that ashwagandha could help increase testosterone levels in stressed individuals, possibly by reducing the stress hormone cortisol.

Tribulus terrestris:

The herb increases libido without affecting testosterone level. Tribulus is known as a

testosterone-boosting herb. The steroidal saponins are, substances that help the body to produce natural steroids. As a powerful aphrodisiac Tribulus Terrestris improves libido.

Chlorophytum borivilianum:

It's root extract prevents impairment in sperm characteristics and morphology via preventing elevation of oxidative stress, apoptosis and free radicals levels of the sperm. Also helps in treatment of certain forms of sexual inadequacies, such as premature ejaculation and oligospermia.

Asphaltum punjabianum:

It helps in increase in total sperm count and sperm motility, plays an important role to increase testosterone levels

Swarnamakshik Bhasma, Yashad Bhasma & Abhrak Bhasma

- Benign prostatic hyperplasia (BPH)
- Male infertility
- Erectile dysfunction

Drug resistance: There is no drug resistance.

Instructions: Keep out of reach of children and youngsters.

Special Note: This product is designed for men. Not suitable for female use.

Effect on driving vehicles: There is no known bad effect on driving vehicles.

Storage: Protect from direct Sun light, Keep in cool and dry place.

LAST REVISION DATE: 02/2022

GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD.
29A, Shivaji Nagar, Pune-411005.
INDIA
export@ghpl.co
® Trade mark

16/0522